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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２９回（第２６９１回） ２０２３年 ４月第一例会 ４月１３日（木） 

[ 藤間利一会員卓話 「建築物の耐震について」 ] 

台湾城中 RC Lawyer会長/Claytonパスト会長を招いて 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●来訪者紹介 / 岡田則之 会長 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●４月誕生祝い 

●Rの友読みどころ紹介 / 坂本篤子委員長 

●新入会員入会式 / 小山喜一郎会員 

●次年度ガバナー補佐予定者 五十嵐和彦様挨拶 

●来訪者挨拶 / Lawyer台湾城中 RC会長 

●会員卓話 / 藤間利一会員 

●出席状況・ニコニコ報告 /  

●点鐘 岡田則之 会長 

  司会進行：黒田淳一会員 

台湾城中 RC  Lawyer 会長・Clayton パスト会長 来訪記念 

 

 



2 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆さん、こんにちは。ここ、ガーデンパレスでの例会は久しぶりになりま

す。3 月 30 日の移動例会に参加された皆さん、青山のカシータはいか

がだったでしょうか？ 

おもてなしと美味しい食事は素晴らしかったのではないでしょうか。ま

た、機会がありましたらお出かけください。 

本日は、城中ロータリークラブより P・ロウヤー様、PP クレイトン様お二

人のご来訪を頂いています。そして、さくらロータリークラブより五十幡

和彦次年度ガバナー補佐予定者様もお見えになっています。それぞれ

の方々にご挨拶を頂戴致します。また、新入会員の入会式もあります。

式次第にありますように盛り沢山のプログラムになっていますので、会

長の時間は先日開催されました 2570 地区第五グループの会長幹事のご報告をさせていただきます。 

4 月 7 日に加須ロータリークラブの設営により「会席ぎゃらりい からん」で行われました。各 RC からの報告と 4 月、５月、6 月

の事業予定が各クラブの会長からありました。やはり、行田ロータリークラブもそうですが、親睦旅行を実施するクラブが多くあ

りました。また、まだはっきりとはしていませんが地区でもめ事が起きているようです。進展があれば次の機会に報告します。 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

  

 

≪1≫ぎょうだ蔵めぐり、まちあるきのお誘いが来ています 

≪２≫ものつくり大学へ 10万円寄付していた御礼が届きました 

≪３≫来週 20日の例会は 8時 30分バスターミナル集合出発です 

接種証明をご持参ください 

≪４≫２７日の例会は会場がものつくり大学になります 

 

 

 

 

４月誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小松会員・斎藤浩二会員・石渡会員 おめでとうございます！             小松会員挨拶 
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「ロータリーの友」読みどころ紹介 

『ロータリーの友』 ４月号 読みどころ 

・横書き Ｐ８～ 

 「ウクライナレポート」 戦時下の日常 

 ロシア軍によりウクライナ侵攻から半年が過ぎた２０２２年秋 

 『ＲＯＴＡＲＹ』編集長ウェン・ホァン氏がウクライナ西部リビウ 

 を訪れた。 

 「支援はロータリー財団を通じて」 

 ロータリー財団は２０２２年３月３日から４月３０日までに 

 ロータリー災害救護基金総額１，５００万ドル以上、そのうち 

日本から３３０万ドル以上の寄付を集めた。 

 

・縦書き P４～ 

 SPEECH 中井呈子様（国際医療福祉大学 教授）                             坂本篤子委員長 

 『外務省医務官が経験した海外の医療事情』 

 

 

    新入会員入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        新入会員 小山喜一郎会員 

 

小山喜一郎さんは、昭和３４年４月生まれの６３歳でお住まいは埼玉（さきたま）のイメージがありますが持田に住んでおります。

奥様はスターダストレビューの根本要さんの妹さんで美人さんです。 

そして、お父様がミスターJC・ミスターロータリーと謳われた小山博先輩です。 

お仕事は小山商事株式会社の代表取締役をお務めになられておりますが、埼玉県飼料組合の会長さんとしてもご活躍されて

おります。リカリッシュの社長さんと言った方がわかりやすい方もいらっしゃると思います。 

 またゴルフも大好きで大変上手でいらっしゃいます。熊谷ゴルフクラブのメンバーでもちろんシングル。クラブ対抗戦では選手

として大活躍されております。ほんとに綺麗なスイングですので是非ご教授をお受けになったらいかがでしょうか…。 

                                                         （大谷会員 紹介文より抜粋） 

 

次年度ガバナー補佐予定者挨拶 

 

 

 

  次年度２５７０地区 第５グループ ガバナー補佐予定者 

 

    五十嵐 和彦様 （行田さくら RC） 
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      台湾城中 RC 来訪者挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    左から岡田会長、Clayton様、Lawyer様、坂田幹事                   Lawyer台湾城中 RC会長 

   

Lawyer会長 挨拶 

 

まず、台湾城中 RCの代表といたしまして日本行田 RCの岡田会長および会員の皆さまに心から感謝の意を表します。今回の

訪問において皆さまと再会し、交流できることを非常に嬉しく思っております。過去の交流を通じて国際的な組織であるロータリ

ークラブが持つ価値と意義そして両地域の友好と交流を深く実感してきました。 

例えば、台湾で災害が発生した際には皆さまは常に最初に私たちに温かいお言葉と実質的な支援を供給してくれました。同様

に私たちが日本において力になれることがあれば、躊躇うことなく立ち上がっていきます。このような交流と友情を通じて私たち

は個人の微力な力を蓄積し、慈善活動や社会貢献に取り組み世界を美しくして参ります。 

私が台湾城中 RCの会長に就任して以来、今回の訪問を非常に楽しみにしておりました。なぜなら、行田 RCに来ることで非常

に優秀なロータリアンにお会いできる機会があることが分かっていたからです。皆さまの経験と成果は私たち台湾城中 RC の

成長と進歩に大きな啓発と影響を与えてくれることでしょう。 

私たちは行田 RC とより多くの交流と協力を望んでいます。共に国際 RC の目標と使命を実現しましょう。私たちは共同で取り

組むことで、自分自身と世界により多くのポジティブエネルギーと積極的な影響をもたらすことが出来ると信じています。 

一緒にロータリーの発展と進歩に向けて協力していきましょう。 

有難うございました。                                             （Claytonパスト会長 訳文） 
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      会員卓話 

 

 『建築物の耐震について』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            藤間利一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 松本委員長 

                                                                                                                         

〇岡田会長/ 城中 RCのお二人様ようこそ行田 RCへ。 

歓迎致します。小山様、入会お待ちしておりました。 

次年度ガバナー補佐・五十幡様ようこそ行田 RCへ 

〇坂田幹事/ロイヤー様、クレイトン様、次年度ガバナー補

佐・五十幡さま、新入会員・小山様ようこそ行田 RCへ 

〇五十幡様（行田さくら RC）/本日は親クラブである行田 RC

様に次年度ガバナー補佐就任のご挨拶に伺いました。宜

しくお願い致します。 

〇武笠会員/４月２日の鉄剣マラソン（ハーフマラソン）に初

挑戦して２時間０６分で完走できました。 

〇坂本研一会員/ロイヤー様、クレイトン様ようこそ行田へ 

〇山本憲作会員/ロイヤー様、クレイトン様 Welcome 

〇大野会員/小山様ご入会おめでとうございます。 

〇富田会員/小山喜一郎様入会おめでとうございます。 

 

ほか 蔭山会員・鴨田会員・小椋会員・小松会員・清水会員 

・小池会員・小林群司会員・大谷会員・黒渕会員・野口会員 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

          黒田淳一会員 

 

出席状況報告 

正会員数 ５９ 名 

参加者   ３５ 名 

出席率  ５９．３％ 

ニコニコ報告 

２９，０００円 


